



## Testangebot in Geestland wächst weiter

In der Stadt Geestland gibt es nun eine weitere Möglichkeit, sich kostenlos auf eine Corona-Infektion testen zu lassen. Die **Marien-Apotheke** an der Leher Landstraße 38 in Langen bietet ab sofort Schnelltests an – montags und donnerstags, jeweils von 8.30 bis 12.30 Uhr.

Derweil haben die **Johanniter** die Öffnungszeiten für ihre Beratungsstelle in Bad Bederkesa (Am Markt 8-10) ausgeweitet. Hier können sich die Bürgerinnen und Bürger ab sofort auch nachmittags und am Samstag testen lassen. Die Beratungsstelle ist jetzt von Montag bis Donnerstag, jeweils von 9 bis 12 Uhr sowie von 15 bis 18 Uhr, geöffnet. Samstags kann man sich hier von 9 bis 13 Uhr und sonntags von 14 bis 18 Uhr testen lassen – ein Termin ist nicht nötig. Das Ergebnis bekommen die Getesteten innerhalb von rund 20 Minuten.

Außerdem haben die Stadt Geestland und der DRK-Kreisverband Wesermünde den Fahrplan für das **Testmobil** angepasst. Das rollende Testcenter ist jetzt auch sonntags im Einsatz – und ab sofort verstärkt in Langen. Es gelten folgende Zeiten: Montags von 10 bis 13 Uhr in Ringstedt und von 14 bis 20 Uhr in Langen. Dienstags von 10 bis 13 Uhr in Köhlen und von 14 bis 19 Uhr in Neuenwalde. Mittwochs von 10 bis 13 Uhr in Holßel und von 14 bis 20 Uhr in Langen. Donnerstags von 10 bis 13 Uhr in Sievern und von 14 bis 19 Uhr in Lintig. Freitags von 10 bis 13 Uhr in Bad Bederkesa und von 14 bis 20 Uhr in Langen. Samstags von 10 bis 13 Uhr in Drangstedt und von 14 bis 17 Uhr in Debstedt. Sonntags von 14 bis 17 Uhr in Langen. Das Testmobil steht auch weiterhin bei den jeweiligen Ortsfeuerwehren. Den aktuellen Fahrplan finden Interessierte im Internet unter [www.geestland.eu](http://www.geestland.eu). Hier gibt es auch die Möglichkeit, einen Termin zu reservieren.

Auch einige **Hausarztpraxen** in Geestland bieten Corona-Schnelltests an. Aktuell sind das Wolfgang Sander (Neuenwalde), Dr. Nina Brümmer (Langen) sowie Raimund Simon (Langen). Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, vor einem Besuch in der Praxis anzurufen.

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.

#### Merlin Hinkelmann

Presse, Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522  
0173 4206322  
[presse@geestland.eu](mailto:presse@geestland.eu)

Stadt Geestland  
Rathaus 1  
Langen  
Sieverner Straße 10  
27607 Geestland

Pressemitteilungen:  
[geestland.eu/pm](http://geestland.eu/pm)